

Formadiksi Unimal Edukasi dan Motivasi Siswa se-Aceh untuk Melanjutkan Pendidikan ke Perguruan Tinggi



Formadiksi Unimal Edukasi dan Motivasi Siswa se-Aceh untuk Melanjutkan Pendidikan ke Perguruan Tinggi

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Forum Mahasiswa Bidikmisi dan KIP-Kuliah Universitas Malikussaleh (Formadiksi Unimal) memberi edukasi dan motivasi kepada siswa tingkat SMA sederajat di Aceh. Program ini digelar pada 16 November 2024 dan menysasar lima kabupaten/kota, yakni Lhokseumawe, Aceh Utara, Aceh Timur, Bener Meriah, dan Bireuen.

Ketua Umum Formadiksi Unimal, Firman Karim ST, menjelaskan bahwa program ini bertujuan memberikan pemahaman mendalam terkait Program Indonesia Pintar-Kuliah (KIP-Kuliah) sekaligus mendorong siswa agar tetap semangat melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi meskipun terkendala ekonomi.

“Melalui edukasi ini, kami ingin menghilangkan keraguan siswa untuk melanjutkan kuliah. Tim kami memberikan informasi detail tentang KIP-Kuliah, termasuk cara pendaftaran, manfaat, dan tips agar bisa memanfaatkan program ini secara optimal,” ungkap Firman.

Kegiatan tersebut melibatkan tim yang terdiri dari pengurus Formadiksi Unimal serta mahasiswa dari tiga program studi, yaitu Antropologi, Akuakultur, dan Pendidikan Vokasional Teknik Mesin (PVTM). Ketiga program studi ini dipilih karena memiliki peluang besar untuk mendapatkan KIP-Kuliah.

“Kami fokus menyampaikan informasi yang jarang diterima siswa secara langsung, seperti teknis mendapatkan KIP-Kuliah dan peluang memilih program studi sesuai bakat dan minat mereka,” tambah Firman.

Selain memberikan materi, para relawan pendidikan yang terlibat dalam kegiatan ini juga mendapatkan penghargaan berupa sertifikat atas kontribusi mereka. “Ini bentuk apresiasi kami kepada para relawan yang telah bekerja keras meyakinkan siswa untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi,” ujar Firman.

Pembina Formadiksi Unimal, Dr Elidar Sari MH, menyampaikan, Formadiksi tidak hanya aktif di lingkungan kampus, tetapi juga memberikan kontribusi nyata kepada masyarakat, khususnya siswa SMA sederajat di Aceh.

“Terima kasih kepada Formadiksi yang terus berkomitmen memberi dampak positif. Program ini tidak hanya mendukung siswa, tetapi juga meningkatkan citra Universitas Malikussaleh di mata masyarakat,” ujarnya.

Ia juga menyampaikan rasa terima kasih kepada Rektor dan Wakil Rektor III Universitas Malikussaleh atas dukungan terhadap kegiatan ini. “Semoga program seperti ini terus berlanjut dan berkontribusi pada peningkatan Indikator Kinerja Utama (IKU) universitas,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 18 November 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),